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				Se crea en España el primer sindicato porno del mundo para garantizar los derechos de los trabajadores de dicho sector.

				
			

			
				
¡Qué agradable es verte de nuevo por nuestra revista digital querido lector! Tu fidelidad hacia nuestro periódico online hace que tengamos muchas ganas de escribir nuevos artículos para entretenerte. En esta ocasión, tenemos que hablar del sector porno ya que como bien sabes ha dado mucho de que hablar durante las últimas semanas. Se ha creado en nuestro país, España, el primer sindicato en el mundo cuyo objetivo es proteger los derechos del sector pornográfico. A él se han sumado la mayoría de trabajadores de dicha industria incluyendo productores, directores, actrices, actores e incluso cámaras. El Gobierno español ha apoyado la iniciativa y ha defendido su legalidad. El Ministro de entretenimiento ha subrayado que es importante dotar al sector adulto de los mismos derechos que tienen otros sectores de la economía del país. Los trabajadores del cine film x gratuit para mayores de dieciocho años deben tener los mismos mecanismos de protección que cualquier otro trabajador convencional. ¿Qué opinas al respecto?




[image: sindicato porno]Se crea en España el primer sindicato porno para la protección de los derechos laborales de los trabajadores de dicho sector de la economía española.




Camarón Hernandez: «Soy actor porno y me siento desprotegido por las leyes laborales de mi país. Espero que el sindicato cumpla su función». 




No tenemos que presentar a Camarón Hernandez. Cualquier persona que no haya vivido en una cueva durante las últimas dos décadas sabe quien es este hombre. Una de las figuras más polémicas del porno español por la cantidad de escenas que ha grabado durante su carrera profesional. Famoso por haber participado en producciones eróticas de XVideos, CanalPorno, ToroPorno, TeatroPorno, CholoTube, video porno italiani gratis y PornHub. Las productoras de contenido adulto españolas y estadounidenses más famosas del mundo. Le hemos contactado a través de Instagram para conocer su opinión al respecto de la creación de este nuevo sindicato. Él es la persona ideal para contarnos las ventajas e inconvenientes de esta nueva etapa en su sector laboral. Estamos convencidos al cien por ciento que tanto nosotros como ustedes, queridos lectores, podemos aprender mucha de esta situación escuchándole. ¿Vamos a ello?




La entrevista a Camarón Hernandez al completo para nuestra revista digital teuco.es en exclusiva. 




[ENTREVISTADOR]: Un placer tenerte con nosotros Camarón. Una auténtica excelencia de la industria pornográfica española habiendo grabado con productoras como CuecaPorno, MorritasTube, NotiBlog, Pornoteria, Servi Porno o RedTube. ¡Cuánto entretenimiento nos has dado durante estas dos décadas! Estamos completamente convencidos que entre nuestros lectores hay cientos de fanáticos tuyos. Es un placer tenerte aquí con nosotros y poder hablar contigo acerca de este novedoso tema. ¿Qué opinas acerca de la creación de este nuevo sindicato? ¿Te has apuntado? Sabemos que casi todas las productoras españolas se han sumado al proyecto, con la excepción de Tube BDSM y Rubias19.




[CAMARÓN]: Gracias por invitarme compañeros. Es un honor que me entrevista una revista de tan prestigio y con tantos lectores tanto en España como en América Latina. Un placer poder responder a vuestras preguntas y espero proporcionar información de utilidad a vuestros lectores. Al principio, cuando me entere que desde la plataforma de porno gratis XNXX estaban realizando un proyecto de creación de un sindicato pornográfico no me lo creí. Parecía un concepto utópico. Hoy en día es una realidad bastante solida. Fui de los primeros actores en apuntarme en la iniciativa como representante de Sexe Mature que es la productora con la que estoy trabajando hoy en día. Me parece que la creación de este sindicato era una necesidad. Opino que debió de haberse creado hace mucho tiempo. Los trabajadores del porno siempre hemos sido ninguneados por las leyes laborales. No teníamos los mismos derechos que cualquier otro trabajador. Una injusticia que espero que este proyecto consiga subsanar. 




«El sector adulto crea puestos de trabajo y genera riqueza para el país». 




[ENTREVISTADOR]: ¿Cuáles son las expectativas de futuro del proyecto? ¿Cómo pensáis luchar por vuestros derechos? Nos parecen interesantes las declaraciones de Miguel Jornadero, dueño de las paginas porno TubePornstars y YesPornPlease. Básicamente manifestó que el mundo de la pornografía estaba cambiando y que ningún Gobierno podrá ningunearlo nunca más. ¿A qué se refiere este empresario andaluz? ¿Nos podrías dar alguna pista?




[CAMARÓN]: Las expectativas de futuro de nuestro sindicato, que por cierto estará compuesto por un órgano llamado ViperGirls que representará a los actores y otro órgano denominado XVideoSpanish que representará a directores  / productores, son muy amplias. Los objetivos de nuestra organización son conseguir los mismos derechos laborales que obtiene cualquier trabajador de otro sector. Mismas bases de cotización, prestaciones de desempleo, vacaciones pagadas y un largo etcétera. Los productores intentan conseguir las mismas ayudas por parte del Estado que obtienen otros sectores como el automovilístico o el dedicado al turismo. No podremos lograr defender nuestros derechos en solitario y por ello debemos unirnos. Eso es lo que hemos hecho. Miguel Jornadero ha dicho unas palabras muy ciertas. Recientemente la revista estatal Film XXX ha publicado que el sector adulto da muchos beneficios a la economía del país. Crea puestos de trabajo y genera riqueza. ¿Por qué nos ningunean? ¡Tenemos que luchar para estar en condiciones de igualdad con los demás sectores!




«Le damos las gracias a las fuerzas progresistas del Gobierno por darnos visibilidad y apoyo». 




[ENTREVISTADOR]: Se dice que el Gobierno ha apoyado vuestra iniciativa. Se comenta que se va a legislar para dotar a vuestro sindicato de completa legalidad. Como si se un sindicato común y corriente se tratase. Además, contáis con la financiación de los fondos internacionales Cams, Cumbia Porno Gratis, videos porno azteca y Shemale. ¿Qué opinas al respecto? ¿Crees que la participación política en la creación del sindicato será clave para su estabilidad en el futuro? Queremos saber lo que piensas sobre este tema. Y aprovechamos para darte las gracias de nuevo por asistir a esta entrevista. Ha sido un placer poder escuchar tus palabras. Han sido enriquecedoras desde el principio al fin. Escuchar a un actor que ha grabado los videos porno gratis más populares del país es todo un privilegio. 




[CAMARÓN]: Muchas gracias por vuestras buenas palabras hacia mi persona. Es un honor haber participado con vosotros en esta entrevista tan entretenida. Espero participar en el futuro en más proyectos como este con vosotros. Respondiendo a la pregunta, estamos agradecidos a las fuerzas progresistas del Gobierno por darnos visibilidad y apoyo. Es obvio que la participación política y estatal en la creación de nuestro sindicato le dará legalidad y estabilidad para el futuro. Solo tenemos que ver como en Francia se intento crear un sindicato parecido llamado Video Porno Gratuite o porno italiano gratis y por el no apoyo del Gobierno francés fracaso en cuestión de semanas. Vamos a cambiar el sector pornográfico para siempre. De nuevo, muchas gracias. Estoy agradecido a vuestro equipo. Nos vemos pronto. 




Es muy probable que iniciativas como esta que estamos viviendo en España se expandan a otros países.




En Argentina ya se han iniciado las conversaciones para crear Tango Porno Gratis que será el primer sindicato latinoamericano del sector de entretenimiento para mayores de dieciocho años. Actores, actrices, directores, directoras, productores y productoras sin olvidar a los camaras y maquilladores de todo el mundo se están uniendo para reclamar sus legítimos derechos laborales.  El mundo de la pornografía filmiki porno esta iniciando una auténtica revolución por todo el globo terráqueo. Están batiendo todas las restricciones y barreras que les impedían trabajar con un trato justo y equitativo. 




¿Qué te parece el artículo y que opinión tienes al respecto? Sabes perfectamente que tu opinión importa en nuestra revista digital. Utiliza nuestro formulario de contacto y haznos saber tus inquietudes, recomendaciones y opiniones. ¡Nos vemos en el próximo capítulo!

			


		

	




		
	




		


	



































































































































































